

## **LE SECRÉTAIRE PROVINCIAL ANNONCE OFFICIELLEMENT LES RENDEZ-VOUS DE LA FRANCOPHONIE EN SASKATCHEWAN**

**Diffusion : mercredi 5 mars 2014**

Le secrétaire provincial, M. Wayne Elhard, a proclamé la période du 7 au 23 mars, les Rendez-vous de la Francophonie 2014 en Saskatchewan. Il s'agit d'une occasion pour tous les citoyens de la province de se joindre au reste du pays pour célébrer la langue française et ses expressions culturelles.

« En Saskatchewan, les Rendez-vous témoignent de l'apport historique des Fransaskois qui, depuis plus d'un siècle, contribuent au tissu culturel, économique et social de notre province », a déclaré M. Elhard. « De nos jours, le rôle des Fransaskois dans notre avenir est plus pertinent que jamais en raison du nombre croissant de nouveaux arrivants d'expression française qui continuent à s'établir en Saskatchewan et qui soutiennent, eux aussi, la croissance de notre province. »

Les Rendez-vous de la Francophonie ont lieu tous les ans au mois de mars, dans l'ensemble du Canada, afin de promouvoir la langue française et la culture francophone. Ces dates coïncident également avec la Journée internationale de la francophonie célébrée le 20 mars.

Des communautés de toute la province participeront aux célébrations en organisant de nombreuses activités. Pour trouver un événement près de chez vous, consultez le calendrier du site Web des Rendez-vous de la Francophonie, affichés en français et en anglais, au [www.rvf.ca](http://www.rvf.ca).

Environ 9,5 millions de personnes parlent français au Canada et la Saskatchewan en compte près de 50 000. Sur le territoire de la province, on trouve une concentration de francophones, appelés Fransaskois, à Saskatoon, Regina, Moose Jaw, Prince Albert, Bellegarde, Bellevue, Debden, Gravelbourg, la Trinité (Vonda, Prud'homme, St-Denis), Ponteix, Willow Bunch, Zenon Park et dans la région de Battleford.

Bon nombre des premiers pionniers d'expression française sont venus de France et de Belgique pour s'installer en Saskatchewan. Les nouveaux arrivants de langue française, récemment établis dans la province, viennent pour la plupart du Congo, du Maroc et d'autres parties d'Afrique.

La Direction des affaires francophones du gouvernement de la Saskatchewan administre le Centre de services en langue française dont on peut consulter le site Web *Bonjour!* au [www.bonjour.gov.sk.ca](http://www.bonjour.gov.sk.ca). Les responsabilités du Bureau du secrétaire provincial comprennent, entre autres, les services offerts en langue française et l'engagement envers la communauté francophone en Saskatchewan.

Renseignements :

Dan Palmer  
Affaires intergouvernementales  
Regina  
306-787-2155